                   Форма предложения инвестиционного проекта (для сборника) 
Investment project proposal form (for brochure)
	1
	Название проекта
	Project name

	
	Инвестиционное предложение по строительству физкультурно-оздоровительного центра с бассейном в г. Лепеле
	Investment proposal for the construction of sports and Wellness centre with a swimming pool in Lepel.

	2
	Отрасль
	Sector

	
	Оказание услуг
	rendering of services

	3
	Инициатор проекта
	Project initiator name

	
	Лепельский районный исполнительный комитет
	Lepel district Executive Committee

	4
	Место реализации проекта
	Project location

	
	РБ, Витебская область, г. Лепель, ул. Войкова
	The Republic of Belarus, Vitebsk region, Lepel, Voykova str.

	5
	Форма     участия     инвестора     (СП,     новое предприятие, ГЧП, иная), распределение долей
	Form of investor participation (JV, a new enterprise, PPP, other), distribution of shares

	
	Создание иностранного предприятия, 100 % финансирование проекта осуществляется инвестором.
	The establishment of a foreign enterprise, 100% project financing by the investor

	6
	Концепция проекта (описание проекта, цели) max 900 символов
	Project  concept  (project  description,  goals)
max 900 symbols

	
	В  районе проживает 33 151 человек. Действует 44 учреждения образования. Строительство физкультурно-оздоровительного центра с бассейном укрепит базу для занятия физкультурой и спортом.
	The area is home to 33 151 people. There are 44 educational institutions. The construction of the fitness center with a swimming pool will strengthen the basis for physical education and sport.

	7
	Период реализации проекта, лет
	Period for project implementation, years

	
	2015 -2018 г.г.

	8
	Текущая стадия проекта (что реализовано на данном этапе, степень готовности)
	Current stage of the project (what have been done, degree of project readiness)

	
	Осуществляется поиск инвестора для реализации инвестиционного проекта. Изготовлена проектно-сметная документация.
	Search for an investor for realization of investment project. Designed estimate documentation.

	9
	Краткий обзор продукта (технологии, услуги)
max 900 символов
	Product (technology, service) overview
max 900 symbols

	
	В состав объекта входят: вестибюльная группа, буфет, малый тренажерный зал, два зала бассейна (зал 25,0х8,0 м. для взрослых и зал для обучающихся плаванию 10,0х 6,0 м.), раздевальные помещения, сауна, автостоянка.
	The composition of the object comprises: vestibule group, a pantry, a small gym, two pool halls (hall 25,0х8,0 m for adults and a room for learning swimming 10,0х6,0 m), dressing room, sauna, Parking space.

	10
	Ключевые          преимущества           проекта, конкурентные преимущества продукта
	Key advantages of the project, competitive advantages of the product

	
	Отсутствие в г. Лепель физкультурно-оздоровительного центра с бассейном.
	The lack of health and fitness centre with swimming pool in Lepel.

	11
	Целевой рынок  и рыночные возможности, планируемое распределение объема продаж по странам/регионам
	Target market and  market  opportunities, planned    sales    volume    distribution    in countries/regions

	
	
	

	12
	Общая сумма проекта, USD
	Total investment amount, USD

	
	5.1 million U.S. dollars

	13
	Вклад   инициатора   проекта,   в   т.ч.   объем инвестиций инициатора, USD
	Contribution of the project initiator, incl. the amount of initiator investments, USD

	
	0
	0

	14
	Необходимый     вклад    инвестора,    в    т.ч. требуемый объем инвестиций, USD
	The expected contribution of the investor, incl. financial requirement for the investor, USD

	
	5,1 млн. долларов США
	5.1 million U.S. dollars

	15
	Срок окупаемости проекта, лет
	Pay-back period, years

	
	

	16
	Чистый дисконтированный доход (NPV), USD
	Net present value (NPV), USD

	
	


	17
	Внутренняя норма доходности (IRR), %
	Internal rate of return (IRR), %

	
	

	18
	Контактное     лицо     по     проекту:      ФИО, должность, компания, телефон, e-mail
	Contact person:  name, position, company, phone, e-mail

	
	Лепельский районный исполнительный комитет 

211174, Республика Беларусь, Витебская область, г. Лепель, ул. Ленинская, 6

Председатель Ефремов Борис Сергеевич,

Тел. +375213267001

www lepel.vitebsk-region.gov.by

e-mail: ekonomikarik@yandex.ru
	Lepel district Executive Committee 
211174, Republic of Belarus, Vitebsk region, Lepel, street of Lenin, 6
Chairman Yefremov, Boris Sergeyevich,
Tel: +375213267001
www lepel.vitebsk-region.gov.by

e-mail: ekonomikarik@yandex.ru

	19
	Дата заполнения формы
	Date of filling in the form

	
	


